



Eine Hochkultur – Beispiel: Ägypten

- Ägypten wurde als ‚Geschenk des Nils‘ bezeichnet, da das Niltal eine besonders fruchtbare Gegend war.
- Die Menschen nutzten die verschiedenen Wasserstände des Nils und sicherten so ihr Überleben. Sie entwickelten verschiedene Systeme und Vorrichtungen, um das Wasser des Nils zu leiten und auch bei Niedrigwasser fruchtbare Felder zu haben.

1) Erkläre den Begriff ‚Hochkultur‘. Warum gilt Ägypten als Beispiel für eine Hochkultur?

2) Die Bauern am Nil errichteten Kanäle. Erkläre, warum sie diese bauten.

3) Was sind ‚Schaduf‘ und ‚Tambour‘? Erkläre eines der beiden Dinge genauer.
